
Frau Adolfs berichtet ausführlich über den derzeitigen Sachstand des Ausbaus in den 
Bergneustädter Kindertagesstätten für Kinder unter 3 Jahren. Teilweise sind die Aus- bzw. 
Umbauten bereits abgeschlossen oder stehen kurz davor, so dass zum neuen Kindergartenjahr im 
September bereits ein Großteil der Plätze zur Verfügung steht. Insgesamt sollen nach Vorgaben 
des Jugendamtes des Oberbergischen Kreises 133 Plätze (ca. 30 % aller zum Besuch eines 
Kindergartens berechtigten Kinder) abschließend eingerichtet sein. Fördermittel für den Aus- und 
Umbau gibt es bis 2013. 
 
Nach Rückfragen bezüglich der Festsetzung der Anzahl der einzurichtenden Plätze erklärt Frau 
Adolfs, dass diese nach Auswertung der Einwohnermeldestatistik vom Jugendamt des 
Oberbergischen Kreises erfolgt sei.  
 
Herr Pickhardt regt an, dass in einer der nächsten Sitzungen ein Vertreter des Kreisjugendamtes 
eingeladen werden solle, um zu diesem Thema detaillierte Informationen vorzutragen. 
 
Herr Gartmann nimmt den Vorschlag wohlwollend zur Kenntnis und möchte diesen nach Beginn 
des neuen Kindergartenjahres umsetzen. 
 


